



N° 20

Le 21 janvier 1991

## LA SOCIÉTÉ CHEMETICS DE VANCOUVER ÉQUIPERA DES USINES CHINOISES GRÂCE À UN PRÊT DE 16,32 MILLIONS DE DOLLARS ACCORDÉ PAR LA SEE

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien, par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), financera la fourniture à la Chine, par Chemetics International Company Ltd. à Vancouver (Colombie-Britannique), de matériel pour usines de produits chimiques et de services connexes. La SEE prêtera jusqu'à 16,32 millions de dollars à la Banque de Chine en vue de la fourniture d'une usine d'engrais à la province d'Anhui et d'une usine de produits chimiques à la province de Hubei.

L'opération créera 570 années-personnes d'emploi au Canada.

L'expertise de Chemetics dans les secteurs de la chimie et des pâtes et papiers est particulièrement intéressante pour l'usine de Jiang Han, dans la province de Hubei, étant donné que les produits chimiques que cette dernière fabriquera seront destinés à ces secteurs. Quant à l'usine d'Anhui, elle contribuera à l'accroissement de la production chinoise d'engrais destinés à l'agriculture.

Les opérations ont été jugées conformes aux lignes directrices du gouvernement canadien concernant les échanges commerciaux avec la Chine, annoncées le 30 juin 1989. Les projets, qui permettent à Chemetics International Company Ltd. de préserver les liens établis au cours des 10 dernières années, comportent un volet formation qui favorise les échanges personnels directs. Il est à noter que la production des usines vise à répondre à des besoins civils intérieurs.